

# Une vente solidaire d'Emmaüs 43 réussie



L'équipe de bénévoles de Saugues-le Puy. - Trémouillère Sylvie

Pour la première fois, Emmaüs 43, en collaboration avec l'antenne de Saugues et la Communauté de communes du Pays de Saugues, organisait une grande vente solidaire au centre Robert-Sabatier.

Carole Mialon, conseillère d'insertion professionnelle et une dizaine de salariés bénévoles du Puy avaient fait le déplacement avec cinq camions.

À la mi-journée, le bilan de la matinée était excellent à la grande satisfaction de l'équipe et de Bernard Eymard, responsable de l'antenne de Saugues. En fin de matinée, il avait même été nécessaire de recharger les rayons qui s'étaient rapidement vidés. Les meubles, la vaisselle, la chine, les vêtements ont connu le plus grand succès. La vente solidaire a reçu la visite de Georges Hantz, directeur d'Emmaüs 43, et de Jean-Claude Morel, président de la Communauté de communes du Pays de Saugues, dès son ouverture au public. La première vente solidaire organisée par Emmaüs 43, qui avait connu également un grand succès, s'était déroulée à Saint-Sigolène. Le lieu de la prochaine est à l'étude. L'argent récolté lors de cette vente reviendra au CIAS (Centre d'action social communautaire) pour donner des bons de réduction aux personnes dans le besoin afin de venir chercher le nécessaire à Emmaüs.